

Dirigentes de Cuba saludan aniversarios de pioneros y jóvenes



Aniversario de los Pioneros y la UJC

La Habana, 4 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y otros dirigentes saludaron los aniversarios 63 y 62 de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM), y la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) respectivamente, refieren hoy fuentes oficiales.

“Felicidades a los pioneros y Jóvenes cubanos”, escribió en X el mandatario, quien resaltó la etiqueta en redes sociales #CreaTuFelicidad con la que los integrantes de la UJC están celebrando su día, coincidiendo con el XII Congreso de esa organización política.

El jefe de Estado valoró de “muy buen Congreso” a partir de lo que refirió haber visto de los debates, al tiempo que anunció su inminente presencia en el foro juvenil que concluye hoy en esta capital.

En ese contexto, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), Esteban Lazo, felicitó en esa misma plataforma de internet a los pioneros y a los jóvenes cubanos, a quienes calificó de “orgullo de la patria a lo largo de nuestra historia”.

El máximo dirigente parlamentario del país antillano, recordó una sentencia del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro: “los jóvenes han escrito páginas de heroísmo muy grande en esta Revolución”.

Por su parte, el canciller. Bruno Rodríguez, aseveró en esa red social que el compromiso de los integrantes de la OPJM y la UJC con el pueblo y la revolución cubana garantiza el porvenir de la patria.

El jefe de la diplomacia cubana aprovechó la ocasión para felicitar, particularmente, a los jóvenes del Ministerio de Relaciones Exteriores y los del Instituto Superior de Relaciones Internacionales.

La UJC fue constituida en 1962 como sucesora de la extinta Asociación de Jóvenes Rebeldes, y en la actualizada se considera la organización política de vanguardia de la juventud cubana, y cantera principal de los aspirantes al Partido Comunista de Cuba.

En tanto, los pioneros están asociados a la OPJM que acoge a estudiantes de la enseñanza primaria y secundaria, quienes fomentan el interés por el estudio y el sentido de responsabilidad social de sus miembros, entre otras tareas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351334-dirigentes-de-cuba-saludan-aniversarios-de-pioneros-y-jovenes>



Radio Habana Cuba